

Ainsi, trois documents, qui témoignent de l'importance attachée au fil des ans par le Canada à la question de la vérification, ont été déposés auprès du Comité du désarmement, l'organe multilatéral de négociation qui siège à Genève. Ces documents ont également été diffusés au Canada.

Par ailleurs, des spécialistes canadiens ont participé à deux études des Nations Unies, dont est saisie la présente Assemblée générale et qui portent, l'une sur les mesures de confiance et l'autre sur la relation entre désarmement et développement international. Pour ce qui est de cette dernière, le Canada subventionne la préparation d'une version établie à l'intention du public, qui sera publiée avant la deuxième Session extraordinaire des Nations Unies consacrée au désarmement.

Les activités prévues pour la Semaine du désarmement, à l'échelle du pays, par divers particuliers, groupes communautaires et organisations non gouvernementales sont dignes de mention. Elles contribueront très utilement à sensibiliser davantage le public à l'importance de limiter et de réduire les stocks d'armements.